

Dreizehntes Kapitel.

Neue Stiefel.

Es dauerte mehrere Wochen, bis Anton so viel Geld verdient hatte, daß er sich ein Paar Stiefel kaufen konnte, obgleich er mit einem Heldenmuth sich fast des Nöthigsten enthielt. Er beabsichtigte nicht, sie in einem Laden zu kaufen, denn er wußte eine Gelegenheit in Whitechapel, wo er ein Paar Stiefel für 36 Schillinge bekommen konnte. Er war weder ehrgeizig noch eitel; ein Paar alte ausgebefferte Stiefel waren sehr gut für den Anfang, wenn er sie nur haben könnte, ehe Tante Charlotte zurückkehrte. Sie hatte ihren Bruder wissen lassen, daß sie am letzten Sonnabend des Januars zu kommen hoffte; und am Mittage desselben Tages, ehe der Zug ankam, ging der glückliche Knabe nach dem Orte, wo er seinen Einkauf machen wollte.

Verschiedene Kaufleute hatten einen kleinen freien Raum in Whitechapel in Beschlag genommen, und saßen